

Rudolf qualifiziert für Jugendcupfinal

Schwimmer von 15 Vereinen aus der Region Ostschweiz bestritten den ROS Jugendcup in Chur. Dabei qualifizierte sich Fabian Rudolf vom SC Flös Buchs für den Jugendcupfinal.

Schwimmen. – Der Schwimmclub Flös aus Buchs nahm mit zwölf Schwimmercracks an diesem zweitägigen Wettkampf teil. Es ist ein Jugend-Qualifikationswettkampf, die Erst- und Zweitplatzierten auf jeder Strecke sind für den Jugendcupfinal der Schweiz in Meilen zugelassen.

In einem atemberaubenden Lauf in 100 m Freistil gelang es Fabian Rudolf erstmals unter einer Minute zu schwimmen. Mit 59.32 sicherte er sich nicht nur die Goldmedaille, sondern auch einen Platz am Jugendcupfinal. Zusätzlich konnte er sich in weiteren Läufen behaupten und wurde mit zwei Silber- und einer Bronzemedaille belohnt.

Zwei Mal Silber, vier Mal Bronze

Dominic Accardi erschwamm sich zwei Silber- und vier Bronzemedailen. Obwohl das erste Rennen über 100 m Brust «nur» mit Silber belohnt wurde, zeigte Accardi sein Können in 100 m Delfin und verbesserte seine persönliche Bestzeit um 4 % auf 1:12.31.

Natalia Feringa zeigte ihre Stärken in 400 m Freistil und 100 m Schmetterling. Für ihren Einsatz wurde sie mit Silber und Bronze belohnt.

Über 100 m Rücken überzeugte Felix Schilling. Er wurde Dritter. Auch in der 4x50m-Freistil-Staffel gelang den Flößern ein hervorragender Lauf. Fabian Rudolf, Flavio Schwendener, Tobias Gubser und Dominic Accardi brachten eine verdiente Bronzemedaille nach Hause.

Der nächste Wettkampf steht schon in wenigen Wochen auf dem Programm. Die Delegation fährt im März nach München zur Olympia-Schwimmhalle, wo die Arena-Trophy stattfinden wird. (bb)